



Nora Arias llevó su disputa por el PRD al Congreso local y recibió un fuerte respaldo

La diputada del PRD exhortó al IECM a "conducirse en estricto apego a sus atribuciones" y reiteró las denuncias a Los Chuchos. Apoyo de Morena.



LPO [30/04/2025]

La presidenta del PRD de la CDMX, Nora Arias, profundizó las disputas que mantiene con Los Chuchos por el control de la fuerza política de la capital y esta semana logró que el Congreso local apruebe un punto de acuerdo para exhortar al Instituto Electoral capitalino (IECM) a "conducirse en estricto apego a sus atribuciones" y evitar, de esta manera, acciones que busquen quitarle el control del del sol azteca.

Como detalló *LPO*, [la diputada local mantiene un nuevo enfrentamiento con Los Chuchos](#), los líderes nacionales del PRD que, el año pasado, perdieron el registro del partido por no haber superado el 3% de los votos a nivel federal. Sin embargo, en la CDMX el sol azteca sí lo logró, por lo cual Nora Arias continuó al frente de la organización. A pesar de esto, en los últimos meses el IECM adoptó una serie de medidas que podrían quitarle sus atribuciones para favorecer a las figuras nacionales.

Es por esto que, esta semana, Nora Arias presentó un exhorto para lograr que el IECM se conduzca en "estricto apego a sus atribuciones" ni a confundir "su investidura con impunidad" porque en la actualidad las instituciones electorales, sostuvo la diputada, "necesitan dignidad y no simulación". Según su denuncia, el organismo electoral atendió



un fallo de la Sala Superior del TEPJF en base a presuntos documentos apócrifos que no le permitirían a la diputada ser, al mismo tiempo, presidenta. De esta manera, el PRD capitalino podría quedar en manos de Los Chuchos.

“El IECM ha sobrepasado con ligereza los límites de sus facultades al emitir un dictamen que no sólo carece de fundamento jurídico sólido; sino que contradicen abiertamente principios básicos de legalidad, objetividad e imparcialidad regalando el Partido de la Revolución Democrática Ciudad de México a un grupo patriarcal, validando y siendo cómplices de los excesos de tres magistrados de la Sala Superior”, sostuvo desde la tribuna la diputada local.

Asimismo, Nora Arias asegura que, detrás de la jugada de Los Chuchos a través del IECM, se esconde la influencia de los diputados federales por Morena **Ricardo Monreal**, Pedro Haces y Víctor Hugo Lobo. Según esta denuncia, dichas figuras guindas buscarían quedarse con el PRD capitalino para poder competir en las elecciones de 2027 por los distritos locales y las alcaldías de la CDMX.

Es por esto que en Donceles no pasó desapercibido que la propuesta de Nora Arias recibió el acompañamiento de los grupos parlamentarios de Morena, el Partido Verde y el PT, es decir, de toda la 4T. Lo curioso es que en estas filas están, por ejemplo, Pedro Haces Lago y Víctor Hugo Lobo Rodríguez, los hijos de dos diputados que son acusados por la propia presidenta del PRD capitalino. De esta manera, el futuro del histórico partido es incierto a medida que se empieza a preparar el escenario para las próximas elecciones.

[Nora Arias llevó su disputa por el PRD al Congreso local y recibió un fuerte respaldo - La Política Online](#)